
 

 

 
La Paz, B.C.S. a 27 de febrero del 2025 

 

Comunicado Importante 
 

Durante la "Mañanera del Pueblo" que encabeza la Presidenta de la República, 

Claudia Sheinbaum Pardo, la mandataria federal envió un mensaje a las y los 

maestros referente a la reforma sobre la Ley del ISSSTE. 

 

“No vamos a hacer nada que afecte a los maestros, al contrario, nuestro 

objetivo es seguir beneficiando a las y los maestros de México”, expresó. 

 

Comentó que es muy importante que haya un proceso de información y trabajo, 

porque no se aprobará nada que genere desconfianza o algún problema con el 

magisterio. 

 

Indicó que el día de hoy por la tarde, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela tiene 

una reunión con las y los maestros, donde estará también el director del ISSSTE, el 

secretario de Educación, por lo que consideró, “no hay necesidad de 

movilizaciones. No vamos a aprobar nada que ellos perciban que estamos 

afectando el desarrollo de su vida profesional y laboral”. 

 

Apuntó que este tema lo explicó ayer, porque la docencia ha estado pidiendo que 

se revise el régimen de pensiones, tema en el que coincidió, es una situación 

injusta; por lo que explicó, la revisión debe hacerse en función de los recursos que 

se tienen, porque no se puede prometer algo que no se pueda cumplir.  

 

Al respecto, dijo que hay mesas de trabajo que van a continuar la conversación con 

el magisterio. 

 

 

 



 

 

Acotó que la reforma del ISSSTE es más bien para los trabajadores de confianza de 

altas percepciones, como ella misma, que tienen una percepción mensual donde 

viene una parte base que es de lo que se descuenta para el ISSSTE, alrededor del 8 

por ciento; y  hay otra parte de las percepción de este tipo de trabajadores que no 

se descuenta para el ISSSTE.  

 

Entonces, dijo, el objetivo es que de ese parte que no se descuenta, se haga para 

el sistema de salud exclusivamente, de tal manera que se haga más justo, para que 

los que reciben más ingresos como trabajadores de confianza, “todo nuestro 

salario le apostemos a que esté mejor los servicios de salud del ISSSTE”. 

 

Indicó que se trata de un sentido de justicia la reforma en comento, y para que 

todos los que tengan crédito de FOVISSSTE se les reduzca lo que deben, son las dos 

reformas principales de la Ley.  

 

Sin embargo, abogó por que se abra un proceso de diálogo con los docentes. 

Además, aclaró que se sigue trabajando en la parte de pensiones para encontrar 

un régimen mucho más justo.  

 

Recordó que el régimen individual de quienes se jubilaron antes de la reforma que 

hizo el presidente López Obrador, están recibiendo percepciones muy bajas, para 

lo cual hay que hacer todos los cálculos de cuánto recurso significa eso. 

 

Finalizó expresando, “de ninguna manera vamos a afectar al magisterio 

nacional”. 

 

 

 
 
 

 


